

Tres escritores viajan en programa del PRED

Se realiza la gira "Escritores al Sur"

Jorge Edwards, Diamela Eltit y Marco Antonio de la Parra realizan actualmente una gira por Osorno, Valdivia y Concepción, en el marco del programa Escritores al Sur, del Proyecto Educación para la Democracia, PRED.

Tres escritores, Jorge Edwards, Diamela Eltit y Marco Antonio de la Parra, participan actualmente en el programa *Escritores al Sur*, organizado por el Área de Difusión de Valores Culturales del Proyecto Educación para la Democracia, PRED.

La gira de los tres literatos se desarrolla durante tres días, en tres ciudades sureñas.

Comenzó ayer en Osorno, hoy continúa en Valdivia, y culmina mañana 4 en Concepción. En cada región se realizarán encuentros en ámbitos universitarios sobre el tema de la literatura chilena actual y los desafíos del escritor de hoy en el proceso democrático.

La visita de los escritores se inserta dentro del programa *Gira del Próximo Chile*, que consiste en llevar una serie de actividades en el campo de la cultura a las provincias.



Diamela Eltit y Jorge Edwards frente al afiche de la gira.

Jorge Edwards, quien fue presidente del Comité de Defensa de Libertad de Expresión de la Sociedad de Escritores, expresó

que "actualmente el problema básico es la democratización del país, que es un tema esencial para cualquier escritor. El go-

bierno actual es el primer gobierno que estableció la censura en Chile e hizo una serie de cosas que eran contrarias a toda la tradición histórica chilena, y que afectaron directamente a la escritura, a la literatura y a la cultura en general".

Diamela Eltit enfatizó acerca del problema específico de la mujer escritora dentro del contexto literario: "Me interesa retomar el contacto con provincia que ha estado fracturado en estos años, fundamentalmente por la falta de una política cultural, de la censura y discriminación que han tenido los escritores para llegar a conectarse entre ellos".

La primera actividad del programa *Gira del Próximo Chile* fue la visita a cinco ciudades del norte de un grupo de artistas de la canción popular. Enseguida, se programó una gira del grupo de teatro callejero *La Feria* que visitó cinco ciudades sureñas: Rancagua, Talca, Concepción, Temuco y Puerto Montt.

A continuación se realizó una gira de pintores de Santiago y Valparaíso, quienes presentaron sus telas en las plazas y calles de varias ciudades del sur.

Durante su visita, los artistas plásticos pintaron el entorno y los personajes locales, y esos cuadros serán presentados en una futura muestra.

Se realiza la gira "Escritores al Sur" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se realiza la gira "Escritores al Sur" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile